

## 14 de octubre de 2024

#### **Primeras Planas**

Imponen criminales "tarifas" en aduanas

Sedena gasta la mitad de su presupuesto en obras

Elección judicial tendrá más de 5 mil aspirantes

Surge cártel venezolano para disputar el tráfico de migrantes hacia EU

Irán advierte que está listo para la guerra; EU reforzará el escudo aéreo de Israel

Acelera Gobierno proyectos de trenes: ahora arranca el México-Querétaro

Alistan la depuración de candidatos al PJ

Alto riesgo

Feliz festejo con su cliente

<u>Reforma</u>

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u>

**Ovaciones** 

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Entra SSC a núcleos familiares para abatir reincidencia delictiva

En entrevista, el jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, lidera a la SSC en una nueva etapa que contempla reforzar la presencia en las zonas donde los delitos no cesan y trabajar en ellas, de forma integral, para que los delincuentes no tengan la oportunidad de sembrar miedo. Explica que el proyecto "Reconecta con la Paz" tiene la finalidad de evitar la reincidencia delictiva: no sólo son las detenciones, sino que, con un acercamiento al núcleo familiar, se busca ofrecer un sistema de 'cuidados' que sea más atractivo a la vida delincuencial. La Crónica de Hoy

#### Captura SSC en Benito Juárez a 4 franeleros

La SSC informó sobre la detención de cuatro presuntos franeleros en la alcaldía Benito Juárez. Por medio de un comunicado, la dependencia capitalina detalló que las aprehensiones de tres hombres y una mujer ocurrieron en distintas acciones, como parte del seguimiento a varias denuncias ciudadanas. El pasado 7 de octubre, el alcalde en Benito Juárez, Luis Mendoza, afirmó que está buscando y "queriéndome coordinar con el secretario de Seguridad Ciudadana (**Pablo Vázquez**) para que en conjunto con Blindar BJ logremos apretar de tal nivel para que no abusen (los "viene, viene") del vecino". La Razón sin mención: Reforma / Excélsior / 24 Horas

## Una venganza crimen en Metro

Conforme avanzan las investigaciones del asesinato ocurrido el pasado viernes en los andenes de la estación Tepalcates, de la Línea A del Metro, se fortalece la hipótesis de un ajuste de cuentas, ya que la FGJ descubrió que el hoy occiso era un exmiembro de La Unión Tepito. Las investigaciones continúan, ya que todo apunta a que el asesinato está relacionado con un ajuste de cuentas, pues se trató de un ataque directo, indicó el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. <u>Basta</u> sin mención: <u>La Prensa</u>

## Policías tienen que manipular semáforos que no funcionan

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se ven en la necesidad de manipular de forma manual los semáforos para agilizar el paso de vehículos y reducir los problemas viales que se presentan, sobre todo entre semana, en calles de la CDMX. Todos los días se reportan entre 40y 60 semáforos con fallas por focos fundidos, errores en el controlador, por acometidas de energía, descargas y la presencia de fauna nociva, informó el director de ingeniería de Tránsito de la SSC, **Paulino Herrera Manzo**. La Jornada



## 14 de octubre de 2024

## Retiran 60 motos en Coyoacán

Medio centenar de motos fueron retiradas de calles del centro de la alcaldía Coyoacán, se trató de vehículos que obstruían pasos peatonales, rampas para discapacitados y estacionamientos para bicicletas en las calles Allende, Hidalgo, y Centenario, entre otras. El dispositivo fue realizado por personal de la demarcación con apoyo de **elementos de la SSC** y de la GN. Reforma

## Se reciben 894 granadas en la capital a través de desarme

De acuerdo a una solicitud de información realizada por 24 Horas a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Secretaría de Gobierno y FGJ de la CDMX, el Programa "Sí al desarme, sí a la paz" ha recibido un total de 894 granadas desde su implementación, en 2019, siendo el 2022 el periodo en que más unidades se entregaron con un total de 426; seguido por 2019, con 302. En la alcaldía Iztapalapa, al 5 de julio de este año, han sido entregadas un total de 163 granadas, 136 de ellas en 2019; seguida por Cuajimalpa con 127, 77 en 2022; mientras que las alcaldías con menor número de entregas fueron Xochimilco con 4 y Milpa Alta con 8, ambas durante este lustro. 24 Horas

#### Supervisan a vendedores

Personal de la alcaldía Iztacalco encabezó un operativo de supervisión en las inmediaciones del Palacio de los Deportes para verificar que los comerciantes tengan su documentación en regla y cumplan con los protocolos de protección civil. Integrantes de la Dirección de **Seguridad Ciudadana** y Prevención del Delito recorrieron la zona para exhortar a los comerciantes a respetar los lineamientos. El Heraldo de México / Basta

## Manipulan con IA fotos de infantes

Subir la foto de niñas, niños y adolescentes a las redes sociales puede parecer un acto inofensivo, sin embargo, con el avance de la Inteligencia Artificial los riesgos de que ese material sea usado con fines de pornografía infantil se agravan. Así lo advirtió Angie Contreras, especialista en derechos digitales con enfoque de seguridad en adolescencias e infancias y colaboradora de la Asociación Civil Cultivando Género. Al publicar fotografías de menores se está dando información clave al mostrar sus rostros, así como la escuela en la que asisten, alerta la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Reforma

## Los ambulantes se vuelven a adueñar de la Alameda

Las vallas metálicas y de popotillo que cercaban la Alameda Central fueron retiradas, y alrededor de 200 ambulantes regresaron a dicho parque público. Durante un recorrido se observaron hileras de puestos a lo largo de las aceras de la Alameda adyacentes a las avenidas Hidalgo y Juárez. De acuerdo con **policías** que realizan rondines en la zona, las vallas fueron retiradas a finales de septiembre. <u>El Universal</u> / <u>El Gráfico</u>

#### Manejaron v no se salvaron

Un joven perdió la vida al ser baleado en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, familiares intentaron llevarlo pos sus medios a un hospital cercano en donde reportaron el deceso. **Agentes capitalinos** hallaron dos impactos de bala en la camioneta en la que era trasladada la víctima, por lo que ya investigan los hechos para dar con los responsables. <u>El Gráfico / Metro / Reforma / Basta / Diario de México</u>

#### Fallece mujer al interior de un hotel

Una mujer falleció en el Hotel Sevilla Palace, ubicado en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. De acuerdo con reportes, la mujer sufrió una caída desde la parte alta del inmueble. Paramédicos del **ERUM** certificaron el deceso, mientras **elementos policiacos** del Sector Alameda resguardaron la zona. Reforma / La Prensa / Metro / Basta



## 14 de octubre de 2024

## Fallece motociclista

Un motociclista murió al pasarse un semáforo y chocar contra la parte trasera de un camión sobre calzada Vallejo, en la colonia Nueva Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. Reforma / La Prensa / El Gráfico / Basta

#### Lo sacan del barranco

Un hombre que resultó con un golpe en la cabeza al caer a un barranco en la colonia Lomas de Tarango, en la alcaldía Álvaro Obregón, fue rescatado y atendido por personal del **ERUM** y Protección Civil. Reforma / La Razón / Metro / Basta

## Aniquilado a balazos en Iztapalapa

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto, posiblemente involucrado en la agresión con disparos de arma de fuego en contra de un hombre que perdió la vida sobre avenida Michoacán, en la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa. Una mujer, que se identificó como esposa del afectado, mencionó que, tras una discusión con sus familiares donde intervino su esposo, le realizaron varios disparos. La Prensa / Basta

#### Ataca a tiros a conductor

El conductor de una camioneta agredió a balazos al operador de otra unidad luego de un incidente de tránsito en calles de la colonia San Juan de Aragón Sexta Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. El presunto agresor fue detenido por elementos de la SSC. El baleado recibió los primeros auxilios para luego ser trasladado a un hospital, donde los médicos señalan que se encuentra fuera de peligro. La Prensa

#### Capturan a presunto secuestrador

Un presunto secuestrador fue detenido luego de apuñalar a su víctima que se encontraba a bordo de una camioneta, la cual había sufrido un percance sobre avenida General Juan Crisóstomo Bonilla, en la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. El responsable fue capturado sobre calle Batalla de Orendaín, en la colonia Álvaro Obregón, cuando intentaba escapar. Basta

## **Instalan Puntos Violetas**

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc, reforzó su iniciativa de impulsar políticas a favor de las mujeres y tras instalar hace unos días los Puntos Violetas, también asignó 68 puntos seguros. La funcionaria indicó que para estas políticas se capacitó en derechos humanos, perspectiva de género y mediación de conflictos a personal de la alcaldía, **policías** y personal de Protección Civil. Reforma

## Columna La Esquina

Es grato escuchar a un policía que no se queda en el recitado de cifras de incidencia delictiva, que va más allá de esos números que son valiosos, pero que esconden temas como los primodelincuentes que reinciden, del proceso posterior que vive quien salió de prisión y de lo que se requiere ofrecer a miles de jóvenes que hoy son llamados a integrarse al crimen organizado. <u>La Crónica de Hoy</u>

## Columna En Flagrancia: Perdones y ejecuciones / Gustavo Fondevila

A fines de diciembre de 2012, Josafat Hasam López Balderas fue al Barrio de Tepito para hacer unas compras. Allí fue confundido con un delincuente. y los comerciantes lo golpearon y entregaron a la Policía. Josafat fue trasladado a la agencia 51 del MP, pero poco después fue encontrado muerto en la patrulla en la que fue trasladado al MP. Finalmente, después de 12 años de reclamos por parte de la familia y organismos de derechos humanos, la **SSC**, la FGJ y PJCDMX ofrecieron una disculpa pública y reconocieron su responsabilidad en muerte. Reforma



## 14 de octubre de 2024

## Columna Dinero: Díselo a Claudia. Asunto: mascotas desamparadas / Enrique Galván Ochoa

El sábado por la mañana, regresando de correr, encontré a una perrita atropellada sobre Periférico. Nadie la ayudaba y sentí el deber de hacerlo. Corrí por un veterinario para que la auxiliara. Hasta el momento llevo más de 6 mil pesos en gastos por sus curaciones. He acudido a varias protectoras de animales y nadie me da apoyo. Fui a la Brigada de Protección Animal, me dicen que no la pueden recibir porque yo la auxilié. Que la hubiera dejado ahí desangrándose hasta que ellos llegaran. Eso se me hace una crueldad. Escribo para exigir al gobierno que apoye a personas como yo, que si ya ayudamos a salvar la vida a un animal en vía pública ahora tiene que apoyar y resquardarlos. La Jornada

## Columna Invitada: ¿Cuánta propaganda electoral se recicló en la CDMX? / Sonia Pérez Pérez

Hace unos días, en el IECM se presentó un informe en el que se da cuenta de las gestiones que se han realizado para vigilar el retiro de la propaganda en la ciudad, por parte de los sujetos involucrados. En esta ocasión, también se contó con el apoyo de **la SSC**, a través de las cámaras de vigilancia del C5, para la localización de la propaganda electoral que continuaba en la vía pública. Contra Réplica

#### Columna Juegos de Poder: Atisbos de cambio que producen optimismo / Leo Zuckermann

En la Estrategia Nacional de Seguridad del nuevo gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum atisbo cambios más allá de la militarización. No es un rompimiento radical de lo que se venía haciendo con AMLO, sobre todo en el tema de la Guardia Nacional controlada por la Secretaría de la Defensa Nacional. En la elaboración de la Estrategia Nacional de Seguridad se percibe la mano de un policía profesional como lo es Omar García Harfuch, quien entregó buenos resultados como secretario de Seguridad Ciudadana en la Ciudad de México. Excélsior

#### Columna Yo Lector: Operativos para salvar vidas

Ante la más que evidente invasión de motocicletas que sufrimos en la CDMX, la Semovi había anunciado que volverán los operativos para motos que circulen en la CDMX. La finalidad, dicen, sería fortalecer la cultura vial y las acciones de seguridad. Se nos dice que, junto con Semovi, se llevarían a cabo estos operativos en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y que policías de Tránsito verificarán que los motociclistas cuenten con licencia de conducir vigente. "Efectivos de la Subsecretaría de Control de Tránsito, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, implementaron el dispositivo "Salvando Vidas" para personas conductoras de motocicletas, en calles de la alcaldía Iztapalapa, con la intención de fomentar la conducción segura, evitar accidentes y fortalecer la seguridad vial de los ciudadanos". <a href="Excélsior"><u>Excélsior</u></a>

## Columna Indomable: Así empecé a darle...

Hoy les voy a contar algo sobre mí y cómo he superado los obstáculos de la vida. Nací en Chilpancingo, Guerrero, el 30 de abril de 1992, somos cuatro hermanos. Cuando tenía cinco años mis padres se separaron, ahí comenzó el duelo. ¿Cómo una historia de abandono me cambio? Así pase de niño a "papá" de mis hermanitos, sin pensar en que terminaría en la poli. El Gráfico

## Artículo: El Trauwitz de Sheinbaum / Federico Döring

Como copia calca ahora Claudia Sheinbaum emula los pasos de Peña Nieto al nombrar a Israel Benítez López, quien se desempeñaba como subsecretario de **Operación Policial en la SSC**, habiendo antes estado con ella en Tlalpan los tres años como coordinador general de la Policía de Proximidad Zona Sur desde 2016 a 2019. Al Jefe Máximo, como se le conocía por sus proezas y virtudes en la operación territorial y de múltiples enlaces con poderes fácticos, se le atribuyen los más obscuros pactos electorales. <u>El Sol de México</u>



## 14 de octubre de 2024

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer su Manual Administrativo, con número de registro MA-SSC-24-4A7572F3. Gaceta Oficial de la CDMX

## **Policiaco**

#### Sale con quemaduras al explotarle una olla

La explosión de una olla exprés movilizó a los servicios de emergencia al interior del Hotel Histórico, ubicado en calle Madero, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Una cocinera resultó lesionada por lo que fue atendida por paramédicos y trasladada a un hospital cercano. Reforma / La Prensa / Ovaciones / Metro / El Gráfico

## Cobija pal frío

Un hombre perdió la vida al ser asesinado en calle Subida a San Bernabé, de la colonia El Rosal, alcaldía Magdalena Contreras. Reportes policiacos señalan que se trató de un ataque directo, los responsables lograron escapar. El Gráfico

#### Hombre es asesinado a balazos

El cuerpo sin vida de un motociclista fue hallado sobre calle Cedros, en la colonia San Bartolo Ameyalco, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar acudieron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona en espera de peritos, se desconoce el móvil del homicidio. <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

#### Asesinato fosfo

Vecinos de la colonia San Francisco Tlalnepantla, en la alcaldía Xochimilco, reportaron el hallazgo de un hombre sin vida que presentaba varios impactos por arma de fuego. De acuerdo con **elementos policiacos**, el crimen se trató de un ataque directo, no se reportaron detenidos. El Gráfico

## **Justicia**

## Bandas rompen sellos por control territorial

La violación de sellos para recuperar inmuebles asegurados por la venta de droga y asociación delictuosa ha sido registrada en las 16 demarcaciones de la CDMX, según datos de la FGJ. En la capital, delincuentes han violado 2 mil 214 sellos de aseguramiento de inmuebles en casi siete años. El Gráfico

## Infanticida ingresa al reclusorio

Luego que el viernes pasado se dio a conocer que un sujeto asesinó a golpes a su hijastro en una vivienda ubicada en la alcaldía Iztacalco, elementos de la PDI de la FGJ, detuvieron a Oscar 'N', quien ayer ingresó al Reclusorio Norte, donde las autoridades buscarán imputarle el infanticidio del menor identificado como Cruz de sólo seis años de edad. Diario de México



Imagen Destacada



# Entra SSC a núcleos familiares para abatir reincidencia delictiva

